

# 平成21年度 青少年海外派遣

世界を体験！

豊橋市国際交流協会では、次代の担い手となる青少年を海外に派遣し、教育活動への参加や生徒間の交流、ホームステイなどをとおして、国際的視野と豊かな心で未来を拓き、国際社会に貢献できる国際人の育成を推進しています。

今年度は、中学生21名を姉妹都市であるアメリカ合衆国トリー市へ、勤労学生等4名を晋州市を中心として韓国へ派遣し、それぞれ同世代との活発な交流を行いました。

## 中学生海外派遣団の記録

【日 程】 平成21年10月23日(金)～10月29日(木)  
 【訪問国】 アメリカ合衆国 トリー市ほか  
 【参加者】 中学生21名、引率6名  
 【内 容】 バンデール中学校、日本語補習校での交流活動、ホームステイ、トリー市長等表敬訪問、施設見学での青少年交流事業への参加



ホストファミリーと過ごす休日

習字に挑戦!(フェアウェル・パーティー)



晋州市 教育庁

晋州市 魚市場

## 勤労学生等派遣の記録

【日 程】 平成21年10月13日(火)～10月17日(金)  
 【訪問国】 大韓民国 晋州市ほか  
 【参加者】 勤労学生等 4名、引率 1名  
 【内 容】 晋州市教育長等表敬訪問  
     学校訪問(晋州市内の高校2校)  
     文化施設見学等(慶州市、晋州市、釜山市)



晋州市 慶南自榮高校



慶州市 仏國寺



釜山市 龍頭山公園

この派遣の報告書ができました。  
 協会事務局、豊橋市役所じょうほう  
 ひろばでご覧になります。



ハートにキュン！ 親・近・感！



豊橋商工信用組合

理事長 兵藤俊朗

豊橋市駅前大通三丁目55番地 TEL(0532) 53-2828